



## Edito

Chers lecteurs,  
Après un printemps un peu frais, le personnel d'ALOESS est ravi de commencer la saison d'été à vos côtés ! Nous avons chaleureusement fêté les mamans, les papas et la musique les mois derniers. Et comme chaque mois, votre gazette fait le tour de l'actualité de

l'association. Nous espérons que les rubriques qui vont suivre vous plairont ! Toute l'équipe d'ALOESS vous souhaite un bel été, avec du travail, des vacances, du soleil...et en été on n'oublie pas de s'hydrater.

Bonne lecture

## Rétrospective : *Visite de la distillerie ABIESSENCE*

**Mardi 26 juin, accompagnées de Céline et Alexandra, les personnes accueillies en sous-groupe ont pu bénéficier d'une après-midi olfactive à Verrière en Forez :**

La distillerie Abiessence produit des huiles essentielles certifiées d'origine biologique à partir de ressources locales. La récolte des plantes se fait exclusivement dans les Monts du Forez, une vingtaine de plantes et branches de résineux sont acheminées chaque année pour être distillées et obtenir de l'huile essentielle et de l'eau florale.



## Les temps forts à venir

---

- **Juillet**

Trois nouvelles recrues vont intégrer ALOESS ... Il s'agit de trois gallinacés !



Le 8 juillet nous inaugurons le poulailler entièrement réalisé par les usagers de l'accueil de jour et les professionnels de l'association.

- **Août**



A l'occasion du repas à thème nous aurons la chance d'applaudir Franck qui nous fera l'honneur de nous faire écouter les notes de son orgue de barbarie.

Nous profiterons également de l'ombre des tonnelles pour déjeuner en extérieurs.

- **Septembre**

Dans une ambiance conviviale et festive, autour d'un repas sur le thème « Auberge Espagnole », nous vous attendons nombreux pour l'annuelle fête des familles de l'Association ALOESS.

**Dimanche 23 septembre**  
**12h30**

*Salle Aragon au Chambon-Feugerolles*



## Zoom sur : Les ateliers musicothérapie avec Franck

---

Les ateliers de Musicothérapie ont pour objectifs de créer, de restaurer ou de maintenir les moyens de communication et de relation chez les personnes accueillies, en ayant recours au sonore et à la musique...

A travers le chant et le jeu instrumental avec les petits instruments de percussions, ils permettent de travailler sur la mémoire à long terme, sur la

stimulation des émotions et sur les aptitudes cognitives présentes.

Ces ateliers favorisent la créativité musicale et stimulent l'imagination des personnes accueillies tout en leur donnant l'occasion de s'exprimer sur le plan sensoriel et affectif...

Ce sont des moments thérapeutiques souvent fort joyeux et toujours riches en émotions...

## La Plume du mercredi

---



*Papa...*

*Papounet, papa autoritaire, papa gâteau...  
Pour chacun d'entre nous tu es le plus beau.  
Papa pêcheur, papa musicien, papa chasseur...  
Tu es et tu resteras toujours le meilleur,  
Encre au plus profond de nos cœurs...*